

## A CONVENIR

Entre gobernadores que cesan y nombran, presos de ETA que siguen desde **Ciudad Real** las conversaciones de **Argel**, millones o mejor dicho cientos de miles de millones de pesetas. que dicen van a venir a esta comunidad, un Oscar que pudo llegar y no llegó, unas Cortes regionales que vuelven a reunirse, ministros que nos visitan con desigual fortuna y otras cosas, la verdad es que la actualidad ha pasado por **Castilla-La Mancha**.

**Matilde Fernández**, ministra de Asuntos Sociales, estuvo hace días en **Toledo** para firmar con **José Bono** la cesión de un edificio en **Cuenca**. El presidente aprovechó la ocasión para cantar las alabanzas a la política que su gobierno ha realizado en materia de asuntos sociales. Es posiblemente lo que más le gusta. A pesar de ello no preparó un gran recibimiento a la ministra. Dijo **Bono** que ellos no hacían política social por salir en la foto. Lo cierto es, sin embargo, que en un acto similar celebrado días antes en el que se firmaba un acuerdo por el que se cedía un edificio a TVE, y desarrollándose en el mismo lugar aquello estaba lleno. **Bono** había tocado a arrebato y el director general de TVE contó con gran expectación. En el caso de **Matilde Fernández** daba pena. Allí estaban los periodistas y algún despistado.

### **Bono** ha intentado en diversas ocasiones el cese de **Pedro Valdecantos** como Delegado del Gobierno

**Matilde Fernández** también estuvo ese día en un acto del programa 2000. No tuvo tampoco fortuna, hizo una referencia irónica a los médicos geriatras —entre otras cosas dijo que no había más de 100 en España— y casualmente un alto porcentaje de esos 100 estaban en la sala. En **Toledo** hay un hospital geriátrico «El Virgen del Valle» que está dirigido por el presidente provincial del PSOE, **Jerónimo Ros**. Un acto en el que no estuvo presente el coordinador regional del programa 2000, **Hernández Moltó**, porque, muy posiblemente ni se enteró hasta que no lo leyó en la prensa. Vamos que en general a la ministra se le dio rango de directora general de ministerio, desde luego no de televisión.

Lo de los gobernadores y especial-



*Matilde Fernández, ministra de Asuntos Sociales, tuvo un frío recibimiento en el Palacio de Fuensalida y en el acto del programa 2000*

mente en el caso del delegado del Gobierno en la región, **Pedro Valdecantos**, hay que tratarlo con mucha discreción. El cese de Valdecantos ha estado hecho tantas veces y luego no se ha cumplido que antes de tocar campanas hay que tentarse la ropa.

En **Toledo** cuando **Pedro Valdecantos** aparece en la prensa haciendo de intermediario en problemas laborales —como está ocurriendo actualmente— se empieza a decir que otra vez le quieren cambiar. El presidente de la Junta, **José Bono**, nunca ha querido que ocupara ese cargo y no ha perdonado que le nombraran contra su voluntad. Ha buscado el cese en mil y una ocasión sin fortuna. **Valdecantos** es político hábil, muy hábil. No daría yo por seguro el cambio aunque tampoco me atrevería a desmentirlo.

En **Herrera de la Mancha** siguen con atención las conversaciones de **Argel**, esas que parecen rotas; pero que otros dicen que no del todo y la atención no viene sólo de los presos de ETA allí alojados, también de los funcionarios que temen que puedan darse conflictos.

Hubo frustración en lo de ETA como la hubo con el Oscar. **Pedro Almodóvar**, ilustre paisano, no lo consiguió aunque sí se llevó los aplausos. Se llevó más que en «El Palace» madrileño cuando se celebraba la inauguración de la sucursal de la Caja de Ahorros de **Albacete**. Allí había también mucho paisano, entre ellos **José Bono**, pero **Almodóvar** que también estaba pasó inadvertido.

Lo que no pasa inadvertido, y ya que hablamos de la Caja de Ahorros de **Albacete**, es que en sus balances aparecen más de 300 millones de pesetas para prevenir el impago de créditos. Una entidad que ha dado 200 millones de pesetas de beneficio y que ha vendido un edificio por 700 millones —todo en cifras aproximadas— generando unas plusvalías que han posibilitado ese beneficio.

Hablando de Cajas el presidente **Bono** también firmó en el Palacio de **Fuensalida** un crédito por 2.500 millones de pesetas con el Banco Europeo de Inversiones. Con las Cajas ya hay suscritos créditos por valor de 2.800 millones de